



尚徳福社会 坂戸保育園

2016. 12

黄色や赤に色づいた園庭の葉が、風に吹かれてたくさんの落ち葉が集まってきました。落ち葉を拾う子や、保育者と一緒に集めた落ち葉で「それー」と、降らせると大喜びする子等、子ども達は自然に触れ楽しんでいきます。



ご協力ありがとうございました！

さくらんぼ組のエアコンが故障し、保護者の皆様にはご協力を頂き、ありがとうございました。無事に工事も終わり、さくらんぼ組で過ごせるようになりました。

なかよしルームでは、見慣れないおもちゃに目が輝き、色々なおもちゃを手当たり次第にひっくり返す子ども達…。その中でもお医者さんごっこのおもちゃは人気があり、体温計で熱を測る子や、靴に入れて持ち歩く子等、特別感を楽しんでいました。

子ども達は、いつもと違う部屋に戸惑う事なく、普段通りに着替えをし、給食をモリモリ食べ、幼児さんの元気な声があっても、スヤスヤと昼寝をして、頼もしいさくらんぼ組です。



玄関制作

みんなの手形でクリスマスツリーを作りました。上手に手をパーにして、自分の手形を見て喜ぶ子や、絵の具を手につける時の筆がくすぐったく、数回で終わってしまう子等いましたが、ペタペタと自由に付けて遊びました。周りにはプレゼントを用意し、好きな色のシールを同じような場所に貼る子や、画用紙いっぱい貼る子等、色々な模様のプレゼントが出来ました。



ミニ集会

12月20日(火)は乳児クラスが集まってミニ集会！みんなで「ヤッター！サンタがやってくる」を歌ったり、さくらんぼ組の子ども達は大好きな「コケッコードダンス」を踊ります。みんなの前へ出て上手に踊れるかな？ドキドキ♡



歌「ヤッター！サンタがやってくる」

サンタクロースィズ カミン (カミン) サンタクロースィズ カミン (カミン)
 ぼくらのほいくえんに サンタがやってくる ヤッター！ ラララン ヤッター！ キャッホー！
 ほんとうにサンタがくるなんて ウソーッ ゆめみたい

